



# Lo que pasó en uestro Hospital





#### La útima marca

Decir adiós a quienes nos acompañaron durante tantos años nunca es fácil. Con ellos se va una valiosa experiencia pero también llega una nueva etapa llena de tranquilidad, orgullo por lo vivido y muchos recuerdos.

Agradecemos con cariño, el compromiso con la salud pública y su vocación a quienes realizaron su última marca:



- Juanita Rojas M.
- Claudio Ramirez V.
- Dolly Guerrero H.
- Yolanda Alfaro R.
- Guillermina Guerra G.
- Sady Godoy C.
- Ana Luisa Arenas M.
- Rosa Álvarez I.























## **Cuenta pública** participativa gestión 2024

La rendición de esta Cuenta Pública Participativa es fundamental para nuestra institución, ya que permite presentar el trabajo realizado por sus funcionarios y funcionarias durante el año 2024.

Uno de los puntos fuertes presentado por nuestro director, Leopoldo Oyaneder, fue el fortalecimiento de la unidad de farmacia, una demanda sentida por nuestra comunidad.

Esta instancia, es un vínculo con la comunidad, ya que no sólo tiene un fin informativo, sino que involucra la participación y evaluación de la ciudadanía.

Agradecemos a todos y todas quienes participaron y fueron parte de este acto solemne que nos permite seguir trabajando y enfocarnos en nuestras metas.







### DÍA DEL ORGULLO LGTBIAQ+

En el marco de las celebraciones por el Día del Orgullo LGTBIQA+, nuestro hospital se vistió de colores para reafirmar su compromiso con la inclusión, el respeto y la diversidad.

Durante la semana, el Programa de Acompañamiento de Identidad de Género junto a Chile Crece Contigo realizaron una intervención en el hall de admisión con el objetivo de informar y sensibilizar a la comunidad hospitalaria sobre la importancia de vivir en entornos libres de discriminación de género.

Además, nuestra Mesa de Género organizó el conversatorio "Historias que sanan: voces LGTBIQA+ en el entorno de la salud", instancia en la que se compartieron vivencias y se reflexionó sobre los desafíos que aún existen para construir espacios seguros, acogedores y libres de violencia.

Las actividades culminaron con el izamiento de la bandera del orgullo en el frontis del hospital y una intervención simbólica en los pasillos, recordando que la salud debe ser un derecho que abrace todas las diversidades.

Seguimos trabajando por un hospital más inclusivo, donde cada persona se sienta bienvenida y respetada, tal como es.

























## Feria de seguridad y salud en el trabajo

Celebramos el día de la seguridad y salud en el trabajo con una jornada dedicada a promover la prevención, el autocuidado y a evitar enfermedades profesionales.

Durante la actividad, organizada por la unidad de Salud Ocupacional, Emergencia y Riesgos Laborales, recibimos un importante reconocimiento de la Asociación Chilena de Seguridad (ACHS), ya que tenemos la tasa de accidentabilidad más baja entre los hospitales de la región.

Además, se destacó al encargado de Emergencias y Desastres, Jorge Robles, por su compromiso y rápida respuesta ante contingencias.

Agradecemos la participación de empresas proveedoras de EPP y el constante apoyo del organismo administrador. En esta ocasión, también se presentó al nuevo Comité Paritario de Higiene y Seguridad, que se suma para seguir construyendo entornos laborales más seguros para todos.

Además, la jornada contó con un entretenido momento de pausa activa a cargo de Roxy, maga que sorprendió a los funcionarios con su talento, humor y cercanía. Su espectáculo no solo brindó un merecido momento de relajo, sino que también reforzó la importancia del bienestar integral en el entorno laboral, aportando alegría y energía a la conmemoración de este importante día.













































#### Premiación concurso Hospital Amigo

Se llevó a cabo la primera premiación del concurso interno de propuestas y proyectos **Hospital Amigo**, iniciativa que busca fortalecer las buenas prácticas en la atención de pacientes, con énfasis en la humanización del trato y la experiencia hospitalaria.

Durante este año, se abrió por primera vez una convocatoria dirigida a todos los funcionarios y funcionarias del establecimiento, con el objetivo de conocer ideas innovadoras orientadas a mejorar la atención y el vínculo con nuestros pacientes.

Esta instancia también contempló el financiamiento de los proyectos seleccionados, a través del presupuesto anual de la estrategia Hospital Amigo.







#### Conformación de la Directiva del Club Deportivo Servisalud

La nueva directiva tendrá una duración de 2 años y su objetivo principal es promover la salud física y mental de los funcionarios a través de diversas actividades deportivas e intrahospitalarias, con el fin de fortalecer los lazos entre hospitales y fomentar una vida activa y saludable.



**Presidenta** | Romina Campusano Robles Unidad de Emergencia

**Directora** | Paulina Jorquera Álvarez Servicio de Obstetricia y Ginecología

**Vicepresidente** | Sebastián Yáñez Guerra Unidad de Comercialización y Análisis de Costos

**Secretaria** | Constanza Carvajal Guerrero Unidad de Odontología

**Tesorero** | Adolfo Olivares Bugueño Unidad Imagenología





#### Día del buen trato laboral

En el día del Buen Trato Laboral, el comité de Buenas Prácticas Laborales organizó un stand con juegos y premios para todos los funcionarios que participaron, con el fin de promover entornos de trabajo libres de violencia, acoso y malos tratos.

En esta importante fecha, todos pudimos reflexionar en como podemos aportar para vivir en un entorno de trabajo saludable.







#### **Feria de Subdirección de** Gestión de las Personas

Así se vivió la feria informativa de la Subdirección de Gestión y Desarrollo de las Personas, actividad que buscó acercar las distintas áreas de esta importante subdirección hacia los equipos de trabajo e informar sobre sus distintos procesos y beneficios.



































#### Conmemoración a un año de la partida del Dr. Jorge Chacón

A un año del fallecimiento del Dr. Jorge Chacón Vallejos, la unidad de odontología de nuestro hospital lo recordó con una emotiva ceremonia, honrando sus 56 años de entrega al servicio público y a la salud bucal en la provincia del Limarí.

En su memoria, se instaló una placa conmemorativa que destaca su legado como líder y pionero en odontología.

















#### Así celebramos el año nuevo indígena

En el marco del solsticio de invierno, realizamos una significativa ceremonia para honrar y visibilizar la espiritualidad de los pueblos originarios, en especial del pueblo diaguita, presente en este territorio.

Durante la jornada, se llevó a cabo una ceremonia donde se encendió el fuego ancestral y se realizaron ofrendas.

Esta es una actividad de respeto y reconocimiento a la cultura que habita en nuestra región.











